

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第165号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

核兵器禁止条約の締結を

「核兵器なくそう！禁止
条約つくろう！」 「戦争する国づくり反対」 「核兵器のない平和で公平な世界をめざして」と、今年も、平和行進が6月4日名古屋市内各地で行われました。中川区では区役所前から長良橋を通って、金山まで、100人余が参加しました。

表が挨拶。山田清文中川原出発集会では、各団体代表が挨拶。山田清文中川原



中川運河にかかる長良橋を渡る平和行進のみなさん

の交渉会議不参加のうえに、安倍内閣は、違憲立法の共謀罪法案を強行し、戦争する国づくりに暴走。共謀罪

之市議があいさつ。「国連廃案、9条改憲を許さない

からも決意が語られました。日本共産党からは、江上博

シマ・ナガサキ！」などと、

ピースコールでアピール。「9条いいね！平和がいいね！」のアピールには、参

加者が『いいね！いいね！』

と、ひとりわ大きなコール

でアピール。沿道や車から

も声援があり、高層マンションから窓を開けて手を振つ

ている家族もあり、参加者

も元気よく行進しました。

水協理事長が「今年の行進は、国連での『核兵器禁止条約』交渉会議に繋がるもの、大いにアピールしますよう！」と挨拶。県内通し行進者の佐藤さん（区内在住）

からも決意が語られました。

日本政府も参加せよ

の交渉会議不参加のうえに、

安倍内閣は、違憲立法の共

謀罪法案を強行し、戦争す

る国づくりに暴走。共謀罪

之市議があいさつ。「国連

廃案、9条改憲を許さない

からも決意が語られました。

日本政府も参加せよ

の交渉会議不参加のうえに、

安倍内閣は、違憲立法の共

